

Fecha: 19-05-2025

Medio: La Tercera

Supl.: La Tercera

Tipo: Noticia general

Título: **Expresidente Joe Biden es diagnosticado con agresivo cáncer**Pág.: 22
Cm2: 183,5
VPE: \$ 1.825.198Tiraje: 78.224
Lectoría: 253.149
Favorabilidad: No Definida

Expresidente Joe Biden es diagnosticado con agresivo cáncer

Agencias

El expresidente de Estados Unidos Joe Biden fue diagnosticado con una forma "agresiva" de cáncer de próstata y está evaluando opciones de tratamiento con su familia, según un comunicado de su oficina emitido el domingo.

El viernes, el demócrata de 82 años fue diagnosticado con cáncer de próstata con metástasis ósea, informó el comunicado. El diagnóstico se produjo después de que Biden experimentara un aumento de síntomas urinarios y fuera examinado la semana pasada por un nuevo hallazgo de un nódulo prostático, señaló el comunicado.

"El presidente Joe Biden fue examinado la semana pasada tras el hallazgo de un nódulo prostático nuevo después de experimentar un aumento de síntomas urinarios", explica la declaración.

El viernes se le diagnosticó cáncer de próstata de nivel 9 en la escala de Gleason, dentro del Grupo 5, "con metástasis en el hueso", añade. "Aunque representa una forma más agresiva de la enfermedad, el cáncer parece ser sensible a las hormonas, lo que permite una gestión eficaz", resalta el texto. Ahora Biden y su familia "están estudiando las opciones de tratamiento con sus médicos".

El pasado martes se informó de que se había descubierto un "pequeño nódulo" en la próstata de Biden que requería de más pruebas. El nódulo fue descubierto durante un examen médico rutinario. El anuncio tiene lugar mientras Biden sostiene que podría haber ganado las elecciones presidenciales de 2024, tras abandonar la contienda debido a dudas sobre su edad y capacidades mentales.

A inicios de 2024, el médico personal de Biden lo declaró apto para continuar en la posición tras un examen físico. Sin embargo, durante su mandato, hubo cuestionamientos sobre su aptitud para continuar en la posición debido a su edad y su salud.

Por otro lado, el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, deseó este domingo una "pronta y exitosa recuperación" a su antecesor, Joe Biden.

"Melania y yo estamos tristes al enterarnos del reciente diagnóstico médico de Joe Biden. Expresamos nuestros mejores deseos a Jill y a la familia, y le deseamos a Joe una pronta y exitosa recuperación", escribió en la plataforma Truth Social. ●